

定例公安委員会の開催状況について

令和6年4月11日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

1 定例会報告事項

(1) 新築交番の完成について

新築交番の完成について報告があった。

委員から、建物のセキュリティ等の構造もしっかり考えられており良い建物ができたと感じている旨の発言があった。

委員から、地域住民の相談をしっかり受けられるよう、より地域に根ざした運用を心掛けていただきたい旨の発言があった。

(2) 株式運用資金出資名下の詐欺事件被疑者の検挙について

株式運用資金出資名下の詐欺事件被疑者の検挙について報告があった。

委員から、株式運用資金出資名下の詐欺事件が増えている状況にあると思うので、しっかり広報をして犯罪の抑止につなげていただきたい旨の発言があった。

本部長から、犯行の手口を分析し、抑止効果の上がる広報を考えてまいりたい旨の発言があった。

2 定例会説明事項

(1) 令和6年度「山形県機動警察通信隊」の編成について

令和6年度「山形県機動警察通信隊」の編成について説明があった。

委員から、災害が多い時代に入り情報通信網の確保が最重要課題になってきていると思っていると発言があり、機動警察通信隊というのは国の情報通信部と県警察と一緒に活動するのか旨の質問があった。

情報通信部長から、国の機関として組織されており、警察署からの要請等により活動している旨の説明があった。

本部長から、捜査活動は県警察で行うが、捜査支援という位置づけで協働して業務を推進している旨の説明があった。

委員から、災害や事件事故発生時に収集したデータを効果的に運用するためにも訓練が必要なので継続していただきたい旨の発言があった。

3 個別審議等会議

- 令和6年能登半島地震に伴う援助要求について
警察本部から、令和6年能登半島地震に伴う援助要求について説明を受け、決定した。
- 原子力関連施設の警戒警備に伴う援助要求について
警察本部から、原子力関連施設の警戒警備に伴う援助要求について説明を受け、決定した。
- 運転免許関係行政処分審査
警察本部から、運転免許の取消処分にかかる意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。
- 事件関係説明
警察本部から、事件関係について説明があった。
- 新築交番の完成についての説明
警察本部から、新築交番の完成について説明があった。